



## **Turn- und Spielvereinigung Steinbach 1885 e.V.**

### **Jahresbericht Judo 2022**

Wegen Corona fand von Januar bis März kein Training statt. Es konnte auch über digitale Medien kein Training angeboten werden.

Ab April wurde der Trainingsbetrieb wieder regelmäßig freitags durchgeführt.

Bei den Jugendlichen waren keine Abmeldungen zu verzeichnen. Anders bei den Kindern. Hier hatten nach der Pandemie fast alle ein anderes Training aufgenommen.

Im 3. Quartal kamen zahlreiche Anmeldungen, die die Abgänge ausglich.

So wurde im 3. und 4. Quartal wieder mit einer Kinder- und einer Jugendlichen-Gruppe freitags von 16:30 bis 17:30 Uhr (Kinder) und danach von 17:30 bis 18:30 Uhr (Jugendliche) Judo trainiert.

Wegen geringer Teilnehmerzahlen wurde die Aikido-Kindergruppe mit in das Trainingsprogramm am Freitag integriert. So lernen die Judoka die Aikido-Selbstverteidigungstechniken und die Aikidoka die Judotechniken.

Zum Jahresende waren 13 Kinder gemeldet.

Für die Judo/Aikido Abteilung Kinder-Jugendliche

Hans Temeschinko